



## 桜花のおたより

春風の心地よい季節になりました。皆さまいかがお過ごしでしょうか？  
そして新年度を迎え、新たな1年が始まった方々も多いことと思います。  
聞き飽きている新型コロナウイルスの話で申し訳ありませんが、どうか愚痴を聞いて下さい。3~5月の全ての旅行(売上額8,800万円)がキャンセル、春の修学旅行(当社扱い24校)は秋に延期、そして新規の予約が全く入らない現状が続いています。  
非常に厳しい状況ですが「神様が授けた試練」と思い何とか切り抜きたいと思っています。  
突然ですが、先月結婚20周年を迎えました。記念日をあまり気にしない、そして直ぐ忘れる私のため(?)平成12年3月4日(1234)に結婚式を挙げました。(実に忘れにくい)そして西暦は2000年であり、今年2020年は20周年となります。(これまた実に分かりやすい) 記念日には、毎年家族で食事に出かけ記念写真を撮っています。今年は、国際ホテル松山さん(結婚式会場)で美味しい食事を楽しみました。  
娘が嫌がらない限り続けたいと思っています。



令和2年4月1日

(株)日本交通社  
代表取締役社長 光田 秀之

